

Les usages d'antidouleurs sous surveillance

L'Observatoire français des médicaments antalgiques (OFMA) a été créé en France pour observer les phénomènes liés aux usages des médicaments antidouleur et en prévenir les dérives. L'OFMA a lancé récemment son [site Internet](#).

Alors que la généralisation des antalgiques opioïdes a plongé les Etats-Unis dans une véritable « crise des opiacés » qui a fait près de 64 000 morts en 2016, la France n'est pas à l'abri d'un phénomène similaire. Toutes proportions gardées, une augmentation des overdoses d'opiacés a par exemple été constatée ces dernières années en France.

L'ambition de l'OFMA, emmenée par le professeur Nicolas Authier du CHU de Clermont Auvergne, est ainsi de surveiller, d'informer et de comprendre les usages de ces antalgiques. L'objectif est de prévenir les dérives, repérer les phénomènes émergents de mauvais usages et maintenir un accès pertinent à ces médicaments.

Le [site de l'OFMA](#) est un site ressource aussi bien pour les professionnels que pour les usagers d'antalgiques.

Articles en lien :

[L'ordonnance du médecin obligatoire pour les médicaments à base de codéine](#)

[La prévention des overdoses en France](#)

[Spray nasal de naloxone : autorisation de mise sur le marché](#)